

Paris, le 28 avril 2025

Vivendi : l'Assemblée générale annuelle 2025 approuve l'ensemble des résolutions

L'Assemblée générale mixte annuelle des actionnaires de Vivendi s'est tenue aujourd'hui à L'Olympia à Paris sous la présidence de Yannick Bolloré avec un quorum de 70,71 % d'actionnaires présents ou représentés.

L'Assemblée a approuvé l'ensemble des 27 résolutions qui lui étaient présentées à titre ordinaire et à titre extraordinaire (requérant une majorité des deux tiers).

Le Conseil de surveillance compte dorénavant 9 membres, dont 5 femmes et 4 hommes, parmi lesquels 6 indépendants. Cette évolution fait suite à la ratification par l'Assemblée générale des cooptations, intervenues le 6 mars dernier, de Laure Delahousse et Philippe Labro en qualité de membres du Conseil de surveillance en remplacement de Cyrille Bolloré et Sébastien Bolloré. Ces deux nouveaux membres apportent leurs compétences particulièrement en matière réglementaire et de gestion d'actifs, pour la première, et dans le domaine des médias et des contenus pour le second. (*Voir biographies en annexe.*)

L'Assemblée générale a également renouvelé le mandat de Sandrine Le Bihan en qualité de membre du Conseil de surveillance représentant les actionnaires salariés.

Par ailleurs, l'Assemblée générale a approuvé la distribution d'un dividende ordinaire en numéraire de 4 centimes d'euro par action au titre de l'exercice 2024. Le détachement du coupon interviendra le 29 avril 2025 pour une mise en paiement à partir du 2 mai 2025.

Le détail des votes et un enregistrement vidéo de l'Assemblée générale sont disponibles sur le site du Groupe www.vivendi.com/actionnaires-investisseurs/assemblee-generale-2/

Biographies de Laure Delahousse et de Philippe Labro

Laure Delahousse est Directrice Générale de l'Association Française de la Gestion financière (AFG) qui représente les acteurs de la gestion d'actifs en France.

A sa sortie de l'École Supérieure de Commerce de Paris (ESCP) en 1988, Laure Delahousse rejoint Arthur Andersen puis le Crédit Lyonnais. A partir de 1997, elle travaille dans plusieurs sociétés de gestion, Paribas Asset Management puis Société Générale Asset Management.

Elle rejoint ensuite l'AFG. En 2006, elle part aux Etats-Unis où elle étudie le système américain d'épargne-retraite et elle publie « Les fonds de Pension en questions » (Lextenso éditions) qui pointe les tendances communes aux réformes des retraites dans le monde, en soulignant le rôle croissant confié à l'épargne.

Sa connaissance de l'écosystème de la place financière française lui donne une bonne vision du monde des investisseurs et des grands enjeux de financement de l'économie et de leurs transitions. Laure Delahousse a une parfaite connaissance des enjeux réglementaires et financiers, ainsi que de leurs impacts en termes de compétitivité pour les acteurs économiques.

Laure Delahousse est également titulaire du Certificat d'Administrateur de Sociétés de l'IFA Sciences Po et du diplôme d'expertise comptable et financière (DECF).

Laure Delahousse est membre du Conseil d'administration de l'Efama, de l'Observatoire de la RSE et de Fondact.

Philippe Labro est journaliste, écrivain, réalisateur, ancien dirigeant et spécialiste des médias.

Il étudie à l'Université de Washington and Lee (Lexington – Virginie – États-Unis) avant de rentrer en France et de devenir reporter à Europe 1 en 1957 après avoir remporté La Coupe des Reporters. Il travaille ensuite pour le magazine féminin Marie-France, puis en tant que grand reporter pour France-Soir.

En 1960, il publie son premier roman, *Un Américain peu tranquille* (Gallimard - Réédition Folio).

Chroniqueur, animateur et responsable au sein de divers journaux, émissions de radio et de télévision depuis 1960 (France 2, Journal du dimanche, Paris-Match, RTL, Ediradio, Bolloré Média, France 3, C8, Le Point, Direct matin, France Inter), Philippe Labro est reconnu comme un acteur majeur des médias français.

Il dirige les programmes de RTL de 1985 à 2000 et participe avec le Groupe Bolloré à la création de la chaîne de télévision Direct 8, en 2001, lancée officiellement en 2005 et devenue par la suite C8.

Philippe Labro est également réalisateur. Il tourne son premier long métrage, « Tout peut arriver », en 1969.

En tant qu'écrivain, Philippe Labro a publié de nombreux ouvrages. Parmi ses œuvres les plus notables figurent *L'étudiant étranger* (Gallimard - Réédition Folio) qui lui vaut le Prix Interallié en 1986, ainsi qu'*Un été dans l'Ouest* (Gallimard - Réédition Folio) qui a remporté le Prix Gutenberg des lecteurs en 1989.

Il est également présent dans l'industrie musicale et a collaboré avec Johnny Hallyday en écrivant les textes de plusieurs de ses chansons.

Il a également écrit des textes pour Jane Birkin à la demande de Serge Gainsbourg.

En 1988, Philippe Labro est fait Docteur Honoris Causa de l'Université de Washington and Lee (Lexington – Virginie – États-Unis), en 2007 Commandeur dans l'Ordre national du Mérite, et en 2025 Grand Officier de la Légion d'Honneur.

Philippe Labro est membre du Conseil d'administration de la French American Foundation et membre du Conseil Stratégique de la France China Foundation ainsi que Président du Grand Prix RTL-Lire.

A propos de Vivendi

Depuis sa création, Vivendi a su s'imposer comme un acteur des contenus, des médias et du divertissement, en développant un portefeuille d'actifs cotés et non cotés, chacun leader de son marché. Vivendi détient 100 % de Gameloft, un éditeur de jeux vidéo de renommée mondiale qui développe avec succès des jeux multiplateformes sur console, PC et mobile. Le portefeuille d'actifs de Vivendi comprend des participations minoritaires dans des sociétés cotées de premier plan : Universal Music Group et Banijay Group dans les contenus et le divertissement et MediaForEurope et Prisa dans les médias. Vivendi détient par ailleurs une participation dans le secteur de l'édition et du commerce en zone de transport avec Lagardère et une participation résiduelle dans les télécoms avec TIM. Fort de son expertise stratégique et économique, Vivendi anticipe les dynamiques globales et prend part aux transformations des secteurs où il opère, notamment la révolution numérique et les nouveaux usages des consommateurs en matière de contenus. Le Groupe soutient des entreprises créatrices de valeur, offrant des perspectives durables et une contribution positive aux évolutions de notre société. Guidé par une vision à long terme et une exigence constante d'innovation, Vivendi s'appuie sur des équipes expérimentées pour identifier et accompagner des projets de croissance durable. La Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE), engagement pris dès 2003, est au cœur de sa stratégie et façonne chacune de ses décisions. www.vivendi.com